
CONFERENCE NICOLE LAURY « l’ANNEE 2007, année universelle 9 » 
 
Durant cette année « 9 » de grands bouleversements car fin d’un cycle de 9 ans, le 
premier du millénaire. 
Nous avons intégré l’énergie « 8 » l’année dernière, l’énergie la plus puissante qui 
existe ! elle demandait d’être gérée, canalisée maîtrisée, intégrée. Le maître mot du «8» 
est maîtrise de l’émotionnel, du temps qui court, de notre pouvoir de puissance ! 
 
Le temps s’accélère ce que ns avons à apprendre c’est : savoir faire le choix, aller à 
l’essentiel, qu’est ce qui est  le plus important pour nous, quelle est la qualité de notre 
«nourriture » ( nourriture alimentaire, intellectuelle, spirituelle, dans nos soirées, job…)  
Nous sommes dans un temps où nous sommes de plus en plus réceptifs, nous recevons 
de plus en plus rapidement et  c’est « action/ réaction » très vite avec le résultat qui se 
manifeste immédiatement ! 
Pour les énergies que l’on reçoit l’effet est rapide également. Il faut faire attention à tout 
cela car si on a de bonnes énergies qui se présentent, nous aurons de  bonne qualité de 
pensées, bonnes émotions positives, qui nourrissent notre corps Ethérique ou vital.  
 
Nous avons besoin de cette énergie pour entrer en « 9 » l’année de transformation par 
excellence  car elle est le germe. C’est la 1ère année « 9 » du 3ème millénaire, ici  on 
sème pour les années « 9 » du millénaire qui débute, c’est capital, comme un gage  de 
notre part et c’est aussi notre responsabilité pour ceux qui vont venir. C’est comme un 
engagement pour nous ! 
 
Nous sommes dans une époque, où le plan planétaire est une impasse donc bien  
conscientiser cette impasse pour  en avoir peur et poser ainsi des actes. Chacun de nous 
devons changer et avons une part énorme de responsabilité. Chaque mot, chaque 
pensée, chaque  petit acte de notre part sont importants car ils se démultiplient et à 
travers eux nous rayonnons quelque chose d’important 
 
Nous avons à transformer ce qui est jugement, critique… càd ce qui vient de notre 
mental inférieur, celui qui justifie tout !  
Notre humanité en est là à ce jour càd unir le mental à l’Amour ! 
On ne doit plus prouver que l’on est le meilleur…. ça on sait faire, mais on doit unir notre 
capacité à analyser, lire, …  à l’Amour. C’est donner quelque chose et la qualité de la 
création est bien sûr très différente 
 
« 9 » marque ce passage d’un état à un autre, d’une manière d’être à une autre.  
C’est attendu dans le «  9 » mais nécessaire surtout ! Ne pas abdiquer même si l’être 
humain est allé trop loin dans la «  destruction » provoquant un déséquilibre planétaire. 
 
Quel est l’acte que je peux poser, pour polluer moins par exemple, ( sacs plastique, 
consommer moins, économiser l’eau….) ? 
Si on reçoit, si on prend sans conscience, un jour tout s’arrête car cela provoque un  
déséquilibre  
 
Changer la qualité de nos actes, de nos pensées et apprendre aux jeunes enfants à 
aimer, à admirer l’environnement. Si on aime on  protège ! 
Si l’enfant n’apprend pas la beauté de la nature, il ne protège pas cette nature et ça va 
vite dans les deux sens ! Donc  transmettre une émotion pour la planète, la nature…. 
 
En fin d’année « 8 » on doit se demander quel est notre état? Où en suis je de la 
reconnaissance de ma vraie puissance ? où en suis je de mon vrai pouvoir sur moi ? 
qu’est ce  que j’en fait comment je l’utilise  & COMMENT JE L’ACCEPTE ?Est-ce que je le 
reconnais est ce que je peux le nommer 8 nombre pair  féminin Inn, c’est le dernier des 
nombres pairs lE PLUS PUISSANT et c’est  



LA FORCE LA PLUS PUISSANTE qui existe dans  l’univers  c’est le pouvoir à l’état pur 
c’est une l’énergie féminine, c’est INN, 
 
 
On avait à contacter durant 2006 notre puissance féminine non en tant que faiblesse 
soumission… mais celle qui reçoit.  Pour bien vivre le « 9 » il faut être apte à 
recevoir. On donne ce que l’on a reçu. Si l’on ne sait pas recevoir ( amour, 
compliments, attention, cadeau… ) on ne peut  donner ! donc un certain 
épuisement à la longue de nous de l’humanité...  Le féminin est à l’origine de toute 
initiation (la part féminine). La part féminine en nous s’est tu longtemps car elle a peur 
de la part masculine en nous.  
 
Revisiter  nos croyances c’est aussi du féminin, du «  8 » c’était l’année 2006 » 
 
La prise de conscience du Féminin c’est « 8 » Le passage à l’acte ou la 
transformation c’est « 2007 c’est du 9 
 
Un travail énorme nous attend donc pour cette année ! 
 
Les Etres de lumière nous envoient en 2006, 2007, jusqu’à mi-2008, de l’énergie 
particulière.  Au 1/1/2007 (1+1+2+0+0+7= 11 ) il y a portail, un canal d’énergie, une 
énergie nouvelle qui nous est envoyée, un canal de lumière qui s’ouvre.  Si l’on n’est pas 
prêt, on le reçoit sur la tête, ça fait mal !  à l’inverse si on reçoit ce «  cadeau » il faudra 
en faire quelque chose…  
C’est relatif bien sûr car prêt ou pas prêt ????? Disons simplement que d’être informé 
c’est déjà ça ! 
 C’est la première fois que cela se passe un 1er janvier, c’est comme si l’univers nous 
disait nous ne pouvons plus attendre, dès le premier jour de l’année on y va, on             
«bombarde » ! 
Ainsi au 1/1/07, l’énergie va descendre à flots, ce portail on l’appelle le « portail des 
miracles » ! 
« L’année 9 » sera une grande année de bouleversements, sociaux, individuels, 
humanitaires, sur tous les plans et tous les niveaux. 
C’est obligé car si pas de bouleversements, on va à notre destruction ! 
 
Parmi ces bouleversements il peut y avoir aussi des transformations belles, 
agréables, heureuses, il faut  compter la dessus et c’est bien d’y croire. 
Ces transformations sont énormes. Il faut les CRÉER cela ne suffit plus d’y 
croire c’est important bien sûr mais à ce jour en « année 9 » il faut désirer,  
formuler, y croire et ensuite le CREER.   
Le «  9 »  va nous faire rencontrer vraiment que nous sommes créateurs.  
 
Dans le mental on sait tout cela, on l’a déjà lu et relu,  mais passer à l’action c’est autre 
chose ! c’est créer une humanité nouvelle,  un monde heureux d’amour,  on  nous le 
promet depuis 2000 ans et il est là, et nous, nous y sommes au rendez-vous?   
 
L’ABONDANCE  ( d’amour, financière, … ) EST LA dans l’univers et nous, nous ne sommes 
pas au rendez-vous !!!! qu’est ce qui fait qu’ on n’y a pas accès ????  
NOUS N’Y CROYONS PAS ASSEZ, ns ne sommes pas constants.  
 
Si nous sommes acteur 1 fois l’an ou une fois par mois ou quand on y pense….  ça ne 
marche pas ! c’est sans arrêt et pour tout ! 
 
Le  « 9 » nous demande cela, c’est le nombre d’une FIN et le nombre du NOUVEAU, mort 
et renaissance.Donc durant cette année 2007 il y a aura des « morts » et des 
« renaissances ». 
 



- Des ruptures et des séparations, des fins, des mouvements vers le bas, des faillites, 
des ruptures,  des choses difficiles, des décès beaucoup de départs ! ceci n’est pas 
dramatique ( !) c’est ainsi  ça fait partie du chemin !  
 
 
- à l’inverse des aboutissements, des réussites, des réalisations positives de rêves de 
projets MAIS c’est à nous de créer  
 
Durant une année « 9 » comme 2007 ( et celle là plus que jamais car c’est la première 
année 9 des années 2000 ) il est demandé une année de purification, purification 
planétaire, dans nos vies… Bien sûr nous avons le CHOIX, LE LIBRE ARBITRE comme 
toujours d’ailleurs !  
 
DONC qu’est ce que  je décide MOI de ce que je veux purifier en moi ou est ce 
que J’ATTENDS QUE CELA SE FASSE???  le résultat n’est pas le même !!! 
 
Je sais, moi, ce qui est souhaitable que je purifie, lâche, quitte,  je sais quelle 
page à tourner, quel deuil que j’ai à faire ( deuil par rapport à l’enfance, à une 
personne, un amour, un boulot… )  
Le risque ici c’est que tout ce qui est bien tranquillement dans un coin, va 
remonter cette année à la surface avec force ! 
 
2007 : 2+7 = 9  « 9 » qui demande  de vivre l’histoire d’un 2 allant vers un 7  
 
Le 2 c’est le féminin le INN à l’état pur, la coupe (dans le sens qui reçoit), 
l’accueil, la réceptivité,  je dois me mettre en cet état de réceptivité de l’énergie 
« 7 » c’est à dire le  lâcher prise, l’inconnu, la surprise,  la démarche spirituelle.  
Le « 7 » c’est ce que l’on retrouve dans toutes les initiations spirituelles  
 
Mon féminin doit se mettre en état d’accueillir  la dimension  spirituelle. 
Le 7 est le nombre de la surprise,  le nombre de l’imprévu,  donc c’est être en 
état de disponibilité totale ! 
c’est plus facile à dire qu’à faire car disponibilité  totale c’est accepter que ma 
vie puisse changer  du jour  au lendemain, que ma relation puisse changer, que 
moi je puisse changer  ( on est là pour ça) mais l’accepter c’est le vide,  le saut 
dans le vide, l’inconnu, donc  cette année  « 9 » sera un immense saut dans le 
vide ! 
 
Qui serons nous dans un AN ????  surprise ! 
 
Pour  vivre cette année 2007 au mieux, c’est se mettre dans cette disponibilité là,  dans 
cet état d’accueillir ce que nous ne connaissons pas.  
De plus 2 et 7 sont les nombres des PEURS. C’est donc un 9 chargé de PEURS. 
De temps en temps il y aura des remontées de peurs  que l’on croyait réglées, 
dépassées, finies, et hop ça remonte parfois ! 
 
Donc reconnaître nos peurs, puis les accepter, les nommer (car ce qui est nommé est 
extériorisé) et les transformer c’est un beau travail durant toute l’année  ( peurs : du 
vide, séparation, du manque, de ne  pas être à la hauteur……) et peurs plus subtiles  que 
l’on ne nomme pas car il faut les reconnaître, les ressentir avant. 
Ex : qu’est ce qui fait que je réagis comme cela ??? 
 
Il n’y a que 2 ENERGIES DANS L’ UNIVERS PEUR ET AMOUR   
Si nous sommes dans la peur, nous sommes coupés de l’amour de nous-mêmes, du divin 
et cela nous fait souffrir . 
Plus on est dans la peur, plus on crée ce pourquoi on a peur ! 
 



C’est un cercle vicieux et là nous sommes en fin de spirale. Dans  le « 9 » il y a semence 
donc attention de ne pas semer  un climat de peur même au niveau de la planète. 
 
Par exemple, les infos faut il les regarder ?  oui bien sûr ! pourquoi pas !  Si nous les 
regardons en y mettant de la lumière, nous participons à la transformation de 
l’événement. Cela ne va pas le transformer au niveau terrestre, bien sûr, mais au niveau 
de l’énergie  au lieu qu’elle  crée un autre négatif (si nous nous lamentons par exemple 
sur ce qui se passe, sur le nombre des désastres, cruautés…)  elle crée du positif. 
 
Idem pour nous, cela peut servir,  soit on se lamente  et on en rajoute soit  on envoie de 
la lumière comme un réflexe et là on transforme l’énergie en quelque chose de positif !  
Quand on vit une situation, le plus important est de se poser la question : « que vient-
elle me dire ? »  sinon cette situation est peut-être insupportable , ou on ne la  comprend 
pas….  et  elle revient de toute façon toujours de plus en plus fort dans notre vie! 
 
Le négatif nous pompe notre énergie  de toute façon et nous en aurons  beaucoup besoin 
cette année pour la purification exigée en année « 9 »  
 
Ne pas gaspiller notre énergie on en a vraiment besoin pour nous !  
 
L’homme est capable du meilleur et du pire, c’est l’histoire du « 8 » Quand on dessine un 
« 8 »   en haut on est proche de la lumière en bas on est proche de l’ombre. 
Quel camp on choisit ?  la lumière bien sûr mais dans l’ACTE en accord avec la lumière. 
( attention si la pensée et la parole sont différentes de notre volonté d’acte) 
c’est VIVRE DANS l’HUMILITE AUTHENTIQUE AU QUOTIDIEN  
 
Cet effort mis bout à bout et à l’échelle de l’humanité  va transformer le monde et faire 
basculer l’énergie . C’est ce qui est demandé durant 2007 .  
 
LE CADEAU sera cette part de lumière en soi qui se sent en phase,  qui sera illumination, 
c’est « splash » ce n’est pas mental ! c’est tout simplement! 
 
Il est aussi indispensable de transmettre. L’être humain devra donner tout ce qu’il a 
reçu depuis la nuit des temps! Ne pas se protéger par «  je ne suis pas encore prêt » !  
ceci peut passer par des petites choses de la vie tel un sourire par exemple ! 
 
Ce cheminement intérieur que l’on fait, cette quête, ce questionnement, c’est important 
de le partager sans avoir peur de l’incompréhension, du regard…  de l’autre . 
Osons évoquer notre cheminement ! Ce n’est pas facile surtout avec nos proches par 
exemple différents de nous !  
Il est nécessaire de semer la graine chez l’autre même si l’étincelle viendra dans 10 ans ! 
le plus important est d’oser, cela peut aller très vite, car là-haut on va en envoyer des 
exercices pour qu’il y ait des prises de conscience ! 
 
Le « 9 » est lié à JUPITER ( Zeus, Dieu des cieux) et NEPTUNE (dieu des océans). La 
terre et le ciel 
Ils vont œuvrer toute l’année, donc pour nous ça sera une fois par la-haut, une fois par 
en bas !  
Beaucoup de remous en nous et à l’extérieur, donc les personnes qui ne comprendront 
pas vont être chavirées, remuées.  idem pour le climat ( orages, tempête, de l’eau….)  
 
L’eau c’est l’émotionnel sur le plan symbolique, donc tant qu’il y aura des manifestations 
d’eau à l’extérieur, c’est que nous ne sommes pas en paix avec nos émotions. 
Soit nous sommes noyés par notre émotionnel soit on le refoule. C’est le même dégât !  
A ce jour nous avons accès à cette simplicité ! 
 



On retrouve le « 9 » sur un plan symbolique :  9 mois de gestation, 9 mois pour nous 
mettre debout, puis 9 mois premiers mots… le « 9 » c’est arriver à terme ! 
 
Reportons-nous à il y a 9 ans (1998) à ce jour nous terminons un cycle  
 
« 9 » CRÉER.  La création est le souffle de Dieu  
Dans les textes sacrés on retrouve ces messages ( les frères qui s’entretuent c’est là où 
nous en sommes aujourd’hui) ! 
A l’intérieur nous nous faisons la guerre, car nous ne nous aimons pas suffisamment  cela 
veut dire aimer tous les aspects de nous-même. 
On le sait mais on ne l’applique pas ! faire un travail sur soi pour cela 
 
2 et 7 Energie dure car deux nombres de la peur. Si on se laisse happer par les peurs du 
2 on va s’accrocher  aux branches, à l’acquis,  aux mémoires familiales, aux mémoires 
collectives…. Toute notre histoire, toutes nos inscriptions c’est du 2, lâcher, saut dans 
l’inconnu,  même si peur de l’inconnu ( femmes battues par exemple) 
Repérer les vieux schémas,  vieilles habitudes  cela nous maintient dans notre passé et 
cela n’est plus bon pour nous. 
Terminer une histoire pour que ça soit bon pour nous et passer à autre chose ! 
 
Encore une fois je fais ou pas ? Je fais un jour et pas le lendemain ! ….. 
 
Que peut-on faire face à tout cela ??? 
 
DEMANDER L’AIDE auprès des ETRES de Lumière    
Vous allez me dire je demande ! OUI mais c’est tous les jours et pas une fois de temps 
en temps  c’est comme si vous respiriez une fois par mois ! vous n’allez pas vivre 
longtemps !  
 
A ce jour  c’est vivre le  9 allez vers le haut, les sphères de lumière  (la boucle du 9) 
rechercher l’information l’énergie et  l’incarner ( descendre le bras du 9) ne pas rester 
scotché au plafond ! (plan spirituel) 
 
Aller vers la lumière et l’incarner,  la rendre vivante ici donc plus de séparation entre 
terre et ciel, matière et esprit. Avec le «  9 »  c’est spiritualiser la matière, c’est 
transmettre sans arrêt comme le soleil donne et donne chaque jour ! ça c’est du « 9 » !  
 
On sera invité cette année à donner durant toute l’année mais sans se perdre et sans 
étouffer l’autre donc chaque fois il sera bon de REAJUSTER ; c’est pour cela que l’année 8  
nous a appris à réajuster à travers l’expérience, ce qui n’était pas juste, ce qui était trop, 
pas assez… Cela va nous servir en 9 !  
 
Donner avec  justesse non pas en dominant,  en culpabilisant, en étouffant  l’autre… 
C’est encore un apprentissage !  
 
Expérience du DON :  on reçoit, on le transforme et on donne à l’autre une 
énergie d’une façon accessible  
 
Le 9  c’est aussi « les 9 Muses ». Pythagore réunissait  tous les 9 ans tous ses disciples 
dans le temple des « 9 muses »  avec le feu sacré en son centre et là c’était un temps 
d’apogée, de conscientisation immense, tous  rayonnaient ce qu’ils avaient reçu durant 9 
ans et le redonnaient à l’univers. C’était la démarche de cette école  et cela nous est 
toujours demandé à ce jour ! 
 
Depuis ce temps de Pythagore nous avons progressé, l’énergie collective  existe toujours 
mais l’énergie  individuelle a changé et progressé, nous sommes devenus même trop 
individualistes. Donc il faudra là aussi réajuster ! 



Ce fût très bien d’avoir osé  faire le chemin de l’individu, celui qui a su avancer seul et 
pas toujours en groupe. Mais on est allé trop loin, nous sommes devenus trop 
individualistes, donc maintenant, ce que l’on a gagné au niveau de l’individu, il faut le 
mettre au service de la collectivité. Cette  capacité  à tenir debout, seul, il faut l’utiliser 
pour la mettre au service de ! 
 
Le «9 »  nous demande de choisir au service de quoi  nous allons  nous engager. 
Le 6 et le 9 pour la numérologie c’est le même nombre, mais écrit de manière différente, 
c’est le  saut à l’envers. Le 6 boucle en Bas, 9 boucle en haut, l’un n’est pas mieux que 
l’autre. 
Le 9 est le bout du chemin  il  est plus évolué, plus abouti, plus dans la conscience, mais 
pas mieux que le 6 qui a  été utilisé aussi dans la bible et dans l’apocalypse. C’est le 
nombre de la  bête. 666 
 
Si on annonce une énergie 3 fois, cela lui permet de s’incarner. C’est la manifestation . 
C’est pour cela que les mantras…. se font 3 fois. 
Si je dis  6-6-6 j’incarne avec le 6,  il n’y a rien de mal !!!  mais en  disant 6-6-6 c’est JE 
RESTE là mon chemin je l’arrête. 
Mais le chemin n’est pas de s’arrêter mais de passer par 7, 8,9 
7 c’est la remise en question, le saut dans le vide 
8 c’est la maîtrise de mes énergies 
9 le don  
Si j’arrête à 6 c’est un choix qui arrête l’évolution, mais ce n’est pas un bon choix !  
c’est pourquoi il devient le nombre de la Bête ! le monde des pulsions, Le 6 est le nombre 
du  libre arbitre ! si j’arrête mon cheminement c’est un choix, est ce le bon choix ???? 
 
Le 9 contient le 6, c’est celui qui a accepté de  faire le chemin celui de l’inconnu 
courageusement   
Dans le 9 on retrouve le 6 c’est à dire responsabilité, engagement, choix, libre arbitre  et 
l’on ne se pose plus la question. 
On ne dit plus «  est ce que je j’engage ? » mais pourquoi, à quoi, je m’engage?  
 
Engagement à 2  ou dans la collectivité ? sur un plan  planétaire ou dans mon petit 
quartier ? peu importe  tout est aussi important l’un que l’autre. C’est ce avec quoi je me 
sens en affinité, quel est cet engagement,  ouvrir cette porte là,  au service de quoi ai je 
envie DE DONNER, à qui puis-je être utile sans efforts mais en apportant la joie par 
exemple ( le 6 est plutôt sacrifice)  donc  arrêtons de porter la croix  il n’y a plus à 
porter,  mais être dans notre verticalité et nous allons être ainsi reliés et  aidés  
 
Les Etres de lumière ne peuvent pas faire les choses à notre place  car ce n’est 
pas dans la loi  cosmique ou universelle, C’est l’être humain qui est venu faire  
le chemin pour grandir   pour être à la ressemblance et à l’image du divin. 
 
Si l’on est ainsi, on n’est pas des pantins ! c’est  une responsabilité. Souvent ça 
nous paraît lourd,   mais quand c’est clair en nous,  cela devient plus léger et  en 
2007 c’est cette mutation  que nous pouvons vivre.  
Transformer les lourdeurs  en lumière puisque nous y mettons la lumière.  
Souvent on nous a appris qu’il ne faut pas demander. Maintenant il faut 
apprendre l’inverse : DEMANDER AVEC PERSEVERENCE AUX ETRES DE LUMIERE 
( pas une fois de temps en temps car ils vont croire qu’on n’y tient pas 
beaucoup) !  
Nous relier,  être le pont de lumière, le lien, devenir cela et par la conscience  
  
Etre un pont entre le haut et le bas pour qu’il n’y ait plus de haut et de bas ! la lumière 
est partout aussi bien  dans la matière que dans le subtil, en tout !  
Tout ce qui est ombre en nous, tout ce qui est  inscriptions, non en paix en nous,  peut 
se transformer ou vraiment bouger en 2007. Il y a nos priorités aussi, quel est mon 1er  



désir intime à changer ?  ( mon droit à l’amour, à la santé, à la joie, au travail, à la 
paix …) qu’est ce que je souhaite incarner en moi  et pour cela 2 et 7 ne soient plus des 
peurs, j’ai a accepté l’idée et  ne n’est pas rien, accepter l’idée de perdre  ce que j’ai, 
mes biens, possessions  et être disponible. En lâchant tout on devient riche de nous 
m^me aussi! 
 
Certains deuils vont être plus importants que d’autres et cela va nous être envoyé sous 
forme de messages, d’informations, d’évènements, de signes, donc NOUS ECOUTER, 
ECOUTER LE SIGNE, la PAROLE DE L’AUTRE….(pourquoi m’a t-il dit cela) il y a un sens, 
une raison. 
 
Le verre à moitié plein ou à moitié vide ???? 
 
Par exemple si nous avons une tendance à mal vivre une situation, dépassons 
l’inconvénient. Nous sommes en 2007 nous allons du 2 vers le 7, mettons-nous dans le 2 
pas dans une attente passive mais dans l’accueil, Le 7 c’est la réponse, c’est ce qui fait 
sens, rien de plus terrible que de vivre le NON-SENS ! ( le vide ,le néant) 
 
Les deux nombres 2 et 7 sont à vivre en même temps , ce n’est pas un 9 ordinaire ! 
beaucoup de remouds en 2007. Les bouleversements  c’est à nous de les rendre positifs. 
Plus nous serons dans cette disposition, plus les cadeaux pourront  arriver jusqu’à nous, 
car la connaissance attend que nous soyons prêts pour nous être donnée et c’est en 2007 
qu’il peut y avoir révélation, illumination, conscientisation, évolution, éveil de  la 
conscience d’une manière immense, le monde va changer faisons tout ce que nous 
pouvons pour qu’il change positif, c’est notre responsabilité. 
 
Une attitude peut aussi faire basculer  LE 2 en  tant que féminin nous demande de tout 
accepter depuis le cœur, accueillir ce qui vient depuis le cœur, le 9  c’est sans limite, on 
peut traverser des plans, nos perceptions subtiles, nos dons,  vont se démultiplier et 
comme il y a Jupiter c’est l’amplificateur ! DONC OUVRIR LA PORTE DU CIEL, respirer le 
long de la colonne vertébrale, régulièrement, être dans l’ouverture !  
Pour vivre tout cela être ANCRE, bien penser à nos pieds, à nos racines qui descendent 
jusqu’au centre de la terre, être vraiment  inscrit dans cette terre 
 
Le 2- 7 positif c’est l’aspiration, à partir du moment où nous connaissons notre aspiration 
à ! Jupiter la loi cosmique aussi accepter les règles du jeu pour aller la-haut vers le plan 
spirituel,  subtil. Ne pas refouler notre condition humaine, ce qui ne nous convient pas, 
mais faire  dans l’ordre c’est à dire nous occuper de nos inscriptions, blessures avant tout   
 
Le point de départ de l’année « 9 » c’est accepter tout ce que nous avons eu à vivre 
depuis la naissance, même avant, sans restriction ! notre histoire fait ce que nous  
sommes aujourd’hui.  
Si nous refusons une blessure par exemple, un manque d’amour, une épreuve… c’est une 
part de nous que nous  refusons car nous sommes le fruit de cela ! Si je ne suis pas 
réconcilié avec cette blessure, je crée des faits, des fruits, une réaction à une blessure. 
La réconciliation avec cette blessure là fait que je vais quitter mes peurs  et que je vais 
m’ouvrir au nouveau. 
 
Beaucoup de détails du quotidien, de notre histoire globale RECONCILIATION sans 
restriction, réconciliation avec soi même avec l’autre avec ce que je ne comprends pas  
de l’univers, avec cette phrase : «  Ah ! si Dieu existait il ne permettrait pas ceci, cela 
….. » Non ! c’est nous et non Dieu qui décidons tout cela ! 
 
Accepter l’inacceptable, c’est dur mais c’est incontournable et ainsi je m’ouvre au sens ! il 
va venir le sens 
 



« 9 » fin du vieil homme en nous pour la renaissance du nouveau. Fin 2007 nous serons 
des être nouveaux nous aurons accepté le cadeau, et ce n’est pas toujours si simple 
d’accepter un cadeau ! Dire merci à l’amour inconditionnel que  nous avons du mal à 
accepter et que l’on a à développer en nous. C’est aussi pouvoir aimer l’autre tel qu’il 
est !  
 
ASPECTS NEGATIFS, risques du programme 2007 :  INTOLERANCE, égoïsme, exclusion, 
rejet, ce qui se  passe dans notre société, la guerre, l’opposition, destruction, la 
révolte, fanatisme, excès, religion ? ruptures maladies pertes faillites, les gros avalent les 
petits. La fuite grand risque du « 9 » l’évitement, j’abdique, j’abandonne. 
Développer l’écuménisme, ( religion = asservir l’homme et l’empêcher de grandir, c’est 
l’erreur de toute religion au départ) vivre l’ouverture à toutes les religions qui aspirent 
toutes à la même chose, et la religion c’est ce que je suis moi, je n’ai pas besoin  de 
passer par un groupe pour me relier !  
 
Cadeau « 9 »  c’est devenir source nous même, non plus nous relier à une source 
extérieure, mais à notre source INTERIEURE ? C4EST LA MËME SOURCE. Imaginons la 
lumière en nous car ainsi nous serons transformer car nous serons œuvrée par elle 
 
Evolution ou déclin  durant 2007 on l’aura plus ou moins dur en fonction de 
notre chemin déjà fait vers la lumière. 
 
L’humanité doit accoucher d’elle même en conscience et ça ne se fait pas sans 
bouleversements, tensions,  
Attention  au niveau psychique, moments de doutes, de mal être dépressif, nous relier, 
nous relier et faire appel à la lumière car c’est périodes sont inévitables pour tout le 
monde 
 
Ce n’est pas une punition, mais c’est pour transformer donc vivons là !  
Le 9 c’est aimer la différence, donc pensons ici aux problèmes d’exclusion par exemple. 
Tout cela dans le respect mutuel  base de toute initiation.  
 
Notre Âme en année « 9 » va partir en quête l’égo justifie, l’Âme accepte  ego veut avoir 
raison, l’âme est, ce que nous avons à devenir c’est cet être en relation directe ave son 
âme alors il EST. La fleur n’essaie pas d’être belle, elle EST ; Idem pour l’être humain. 
Essayons d’être ce que nous sommes.  
 
Nous allons être mis en rapport avec l’Hermite dans le TAROT le chercheur  et le porteur 
de lumière, le 9 c’est ça, nous sommes l’être du 9ème chemin.  
 
ASPECTS POSITIFS du « 9 » Amour don compassion tolérance, courage, la foi amitié 
prenons de la vivre et de la manifester ouvrons-nous à l’amour et acceptons le, la 
beauté, l’art, nourriture immense pour l’être humain, avec LUCIDITE et DISCERNEMENT 
pour tout. Nourriture  spirituelle, voyons le beau, nourrissons-le,  
Connaissance, ouvrons-nous sur le chemin,  soyons passeur d’informations, d’une 
expérience,  
  
Le « 9 » c’est un idéal, soit je l’atteins soit je ne l’atteins pas si je n’ai pas assez 
persévéré. Ne pas baisser les bras cette année ! 
 
Ou je fuis ou me m’initie, il y aura de beaux enseignements, des rêves avec initiations, 
des dons nous serons guidés  si c’est notre choix, demande bien sûr ! 
 
Le vieil homme a été poussé,  assisté,  ça c’est fini il faut passer au mental supérieur 
dans l’amour au niveau du cœur. Ceci dans le quotidien pour tout. 
  



SAINT EXUPERY : « Il faut avoir des rêves suffisamment grands pour ne pas les perdre 
pendant qu’on les poursuit »  donc OSONS GRAND ! et tous les jours ! 
 
ANNEES PERSONNELLES  
Faite le calcul : Exemple naissance le 8 AVRIL = 8+4= 12 =3  La personne est en 2007 
dans une année 3/9 
 
1/9  C’est un rapport où je m’ouvre tout grand, le cœur, les idées, bras…. au nouveau 
à l’inconnu,  à la richesse qui est en moi, à cet infini . Je m’ouvre à la connaissance, à 
l’amour avec un A, ou à l’amour intime qui est aussi très difficile, exigeant, initiatique, 
l’amour c’est ce qui fait le plus grandir l’être humain !  
Si vous ne vivez pas l’amour, mettez le à votre programme ! L’univers n’attend que cela 
vos résistances où sont-elles ???? Les peurs de quoi ???  
 
Avec le « 2 » c’est fusion ou séparation qui fait peur !  
Si j’aime ou je me perds  ou je perds l’autre, c’est une part animale en nous . L’âme pour 
s’incarner s’est séparée, l’être pour s’incarner s’est séparé, d’où une mémoire de 
souffrance,  donc on a peur de cela. 
En plus on a du l’expérimenter peut-être dans notre donc on se dit ça suffit ! 
Avoir le désir de recommencer, car ça sera différent tout va changer 
 
2/9 Il y aura des peurs à identifier pour y mettre fin. Donc j’accueille la notion de fin 
par rapport à quoi , quel type de fin demandez vous ?  à quelle fin êtes vous disponible ? 
Demander le sens, l’éclairage 
je m’ouvre au « 9 »,  ici j’accueille, je suis réceptive, disponible de cette énergie, donc ça 
va venir 
 
9/2  c’est je mets fin à une énergie 2 , une relation à un travail association ou a une 
partie de moi à une blessure d’enfance de vivre mon féminin, à une vision de la femme 
en moi…. JE METS FIN  A UNE FORME DE DUALITE . Lorsque le couple actuel est 2 donc 
on a peur , on crée l’opposition, la dualité, la séparation  c’est des maths ! mais le 11, 
c’est le nouveau « 2 » le couple du verseau, ensemble nous allons dans une même 
direction, on ne se perd plus, on ne disparaît plus,  on ne fusionne plus, on chemine 
ensemble côte à côte.  IL peut bien sûr y avoir certains moments de fusion  (dans les 
loisirs, amour.. )  Quand on vit cela remercier !  
Fusion = séparation 
 
3/9  2 nombres très compatibles  9 = 3x 3  Nombre du verbe. Donc année de 
communication, de rencontre,  d’échange, de partage, de joie, cultiver tout cela car il 
faut le créer. Etre partant ! sinon…. 
Grande ouverture, rencontre avec soi même ou avec l’autre, rencontre de lumière aussi, 
année d’éveil, cela doit se vivre avec la joie ( dans « dialogues avec l’ange » la question 
est :  comment puis je savoir si je suis sur ma voie? quand tu es dans la joie !)  
Ne pas freiner grande ouverture 
Attention à l’émotionnel 3 et 9 c’est l’émotivité qui sera très présente donc  à canaliser à 
gérer à transformer. Elle vient de blessures donc travailler pour les transformer c’est 
incontournable.  
Demander l’aide mettez la lumière sur ce qui est difficile, sur ce souvenir,  cette 
croyance, que l’on veut « garder » 
 
4/9   on pourrait penser que le « 4 » l’incarnation, le carré et le « 9 » l’infini  peuvent 
donner du difficile mais non ! il faut commencer par le « 4 » accepter notre vie terrestre, 
le quotidien, les règles, les limites, et à partir de cette acceptation on devient un être 
libre !  
On ne peut rien transformer qui ne soit accepté . Le restrictif devient lumière 
 



9/4  Je mets fin aux limitations, avec le « 4 » je pars du terrestre pour m’ élever vers 
le spirituel. 9/4  je mets fin à ce qui est limitation en moi  
 
5/9  5 et 9 nombres du mouvement et du changement, ça va remuer !  On attend ou 
on se remue on le crée ce changement sinon il sera imposé. Ne pas être dans la 
dispersion car cela va être très fort, donc canaliser. Qu’est ce que je souhaite changer ? ? 
5/9 ça va se mettre en œuvre. Tout changement sera OK ( boulot, maison…voyages )  
 
6/9 très créatif si je m’engage si je ne sens responsable capable de répondre  de mes 
actes, de ma vie, des évènements, qui arrivent. Très belle année d’engagement si je me 
sens un être responsable. Cela peut paraître lourd, mais pas forcément,  car ce qui est 
demandé est de ne pas tout porter et là où vous  aurez des signes c’est si mal de dos… 
Ici ne pas  porter la terre entière, mais être responsable de ma vie, voilà qui est  
différent. Ne pas faire à la place de l’autre !  qu’est ce que je crée pour moi, la parole que 
je donne, un être engagé! 
 
9/6  je mets fin aux lourdeurs, aux charges ( quotidiennes, généalogiques, 
humanitaires, religieuses pourquoi pas) ça nous cloue au sol 
 
7/9  7 et 9 deux nombres de la spiritualité, cela veut dire  tout ce qui a été dit ci-
dessus est ici incontournable 
chemin de la quête, la lumière, de la connaissance,  de la conscience spirituelle 
indispensable il y a à descendre dans les profondeurs car ici  face à face avec soi même 
pour lâcher ce qui est à lâcher, ( blessures, peurs croyances…) ouvrir tout grand et faire 
le saut dans le vide pas d’autre moyen on y va et on verra bien !  
aventuriers de l’arche perdue la planche de salut entre les deux montagnes ! 
 
9/7  Aboutissement d’un chemin cadeau ! 
 
8/9 2 énergies très fortes puisque le 8 est l’énergie la plus puissante le 9 la plus 
lumineuse  donc rencontres très créatrices. 8 passage à l’acte  de type 9, qui m’ouvre à 
l’énergie 9, qui me permet d’accueillir le 9 ( 8 est féminin) passage à l’acte sur un mode 
féminin, être totalement relié à notre féminin, c’est très puissant. On peut réaliser 
participer  à une œuvre très importante pour soi pour la collectivité. 
Le 9 a une mémoire puisqu’il termine un cycle, donc en année 8/9 on réalise un projet ! 
  
9/9  on compte sur vous ! c’est encore plus fort pour vous ! vous avez un chemin de 
transformation comme nous tous, mais davantage.  
Incontournable ! Choisissez ce que vous avez à transformer 
Ici avec le 9 de l’émotionnel qui est présent, si on sait à quoi on veut mettre fin c’est bien 
vécu. Les 9/9 vont être très aidés car ils doivent en plus nous montrer le chemin et 
comment on fait et que ça peut bien se vivre ! 
 
 
CONCLUSION : L’année universelle « 9 » c’est pour tous ABONDANCE, JOIE, AMOUR, 
BEAUTE, RICHESSE infinie en nous et sur la planète.  
Tous les bouleversements sur la planète, regardez les comme une transformation de 
l’Humanité  
ON VA VERS UN MIEUX ! 
Quand quelque chose arrive de difficile participer à la transformation, envoyez de la 
lumière Nous sommes tous acteurs et participants, c’est merveilleux ! avancer avec le 
Cœur 
 
OSEZ demander le bonheur ! arrêter de courir 
C’est un des rendez-vous possible ! 
Impératif  de ne pas être dans la passivité dans l’attente si on n’agit pas on est dans le 
négatif. Il faut créer, le neutre n’existe pas ! 
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